

Manifiesto

- > Movilización Nacional
- > motociclistas
- > 17 de abril de 2016



EL COLECTIVO DE CIUDADANOS MOTOCICLISTAS UNIDO...

... presentando nuestra oposición a las políticas de seguridad vial de las administraciones públicas y condenando la ineficacia de las mismas. Convencido que el mal estado de conservación de las carreteras son causas ocultas en gran parte de nuestros accidentes nos

EXPRESAMOS



SOLICITAMOS

El respeto a la Ley y a las normas técnicas desde las administraciones públicas (Art. 9 CE).

El respeto al derecho a no ser discriminados protegiendo todos los guardarrailes existentes (Art. 14 CE).

El respeto al derecho a una seguridad eficaz apoyada en argumentos técnicos y no mediáticos (Art. 17 CE).

El derecho a una seguridad jurídica digna investigando los accidentes de tráfico de motociclistas con conocimiento, eficacia y objetividad.

Hoy reunidos en muestra de unión y disconformidad, debemos decir BASTA YA y exigimos nuestro derecho a la libertad con seguridad sin condicion alguna contraria a la Ley.